

PRESSEINFORMATION

Aufwind für die Falken –

langfristige Vertragszusage von Stuttgarter Hofbräu

Heilbronn/Stuttgart, 16. Mai 2023. Nach dem Abstiegskampf der Heilbronner Falken gibt es gute Nachrichten für den Verein und seine Fans: Stuttgarter Hofbräu fliegt auch in der Oberliga auf das Eishockeyteam. Die moderne Traditionsbrauerei verlängert um direkt fünf Jahre.

Damit steht fest: Das komplette Stuttgarter Hofbräu Sortiment wird bei allen Heimspielen sowohl an den Verkaufsständen, in der Stadiongaststätte Pistenbar als auch im VIP-Bereich ausgeschenkt. Auch für alkoholfreie Erfrischungsgetränke ist mit unter anderem Pepsi, Pepsi Zero, Mirinda, 7up und Schwip Schwap gesorgt. Zudem sind Werbemaßnahmen in der Eishalle Heilbronn und auch außerhalb der Spielstätte vereinbart.

„Nach einer aufreibenden, hochspannenden Saison hätten wir ‚unserem Verein‘ natürlich den Klassenerhalt gewünscht“, so Jörg Koschinski, Vertriebsgeschäftsführer von Stuttgarter Hofbräu. „Weil das Team und seine Fans alles gegeben haben, macht uns das Miteinander trotzdem große Freude. Deshalb stehen wir zu unserer Partnerschaft, und zwar langfristig.“

Zur Freude von Falken-Geschäftsführer Marco Merz: „Dass wir mit Stuttgarter Hofbräu nun langfristige Planungssicherheit gewinnen, ist eine gute Nachricht. Diese Zusage wird uns in unserem Streben nach neuen sportlichen Erfolgen helfen.“

Die Oberliga Süd startet am Freitag, den 29. September 2023, in die neue Saison – mit hoffentlich weiterhin großartiger Fan-Unterstützung und Stuttgarter Hofbräu!



(v. l.) Große Freude bei Falken-Geschäftsführer Marco Merz und Jörg Koschinski, Vertriebsgeschäftsführer von Stuttgarter Hofbräu. Foto: Stuttgarter Hofbräu/Abdruck honorarfrei



(v. l.) Partnerschaft besiegelt zwischen Falken-Geschäftsführer Marco Merz und Jörg Koschinski, Vertriebsgeschäftsführer von Stuttgarter Hofbräu.

Foto: Stuttgarter Hofbräu/Abdruck honorarfrei

Stuttgarter Hofbräu – die moderne Traditionsbrauerei im Herzen von Stuttgart

Die Stuttgarter Hofbräu mit dem beliebtesten Bier der Region trägt als einzige Brauerei die baden-württembergische Landeshauptstadt im Namen. Diese Verbundenheit zu ihrer Heimatstadt unterstreicht die Traditionsbrauerei auch mit ihrem klaren Bekenntnis: „Fürs Leben gern ein Stuttgarter“. Ihre Historie reicht bis in das 16. Jahrhundert zurück. Nach verschiedenen Zusammenschlüssen trat die Stuttgarter Hofbräu im Jahre 1872 erstmals als Württembergisch-Hohenzollerische Brauereigesellschaft auf und war ab 1883 offizieller Lieferant des königlichen Hofes. Auch heute begeistert die Stuttgarter Hofbräu ihre Kunden in Handel und Gastronomie, vor allem aber die Bierliebhaber in der Region mit ihrem umfassenden Sortiment. Bei zahlreichen Veranstaltungen in Sport und Kultur sowie auf Events wie dem Frühlingsfest oder dem Cannstatter Volksfest auf dem Wasen gehören die Stuttgarter Hofbräu-Biere dazu wie der sprichwörtliche Schaum auf dem Bier. Weil ihre Biere nur aus besten natürlichen Rohstoffen gebraut sind, setzt sich die Stuttgarter Hofbräu seit mehr als zwei Jahrzehnten für den Natur- und Landschaftsschutz in Baden-Württemberg ein. Die Stuttgarter Hofbräu Umweltstiftung unterstützt dabei neben dem NABU Baden-Württemberg und dem schwäbischen Heimatbund auch eine Reihe größerer und kleinerer Naturschutzmaßnahmen mit Fokus auf das Thema „Wasser“. Weitere Informationen auch unter: www.stuttgarter-hofbraeu.de